

延岡植物園リニューアル基本構想（案）に関する意見募集結果一覧

- 意見募集期間：令和7年7月7日（月）～8月6日（水）
- 結果：提出者4名（内、無作為抽出者3名） 意見6件

NO.	分類	意見（原文）	本市の考え方・対応
1	駐車場整備について	第1期整備内容（予定）では、駐車場を大幅に拡充して頂きたい。 現在はイベント時などの際には、少し離れた未舗装の駐車場を利用しているが、歩道が整備されておらず自動車とすれ違う際は危険であり、また高低差があるために傾斜もかなりきつく感じられる。リニューアルにより来場者数を増やし、かつ、「アクセスのしやすさ」を論じるのであれば来場者の動線およびその利便性も考慮した駐車場整備をお願いしたい。	第1期整備における駐車場整備については、位置やユニバーサルデザイン化（段差解消、おもしろい駐車場の整備等）を考慮し、現在の管理棟やみどりの相談所付近に駐車場を新設することとしております。 このことにより、今後整備を予定している拠点施設に近接する形で駐車場が整備され、かつ駐車可能台数も大幅に増えることから、植物園に来園される皆様の利便性向上が期待できるものと考えております。
2	施設機能について	難しい事は、分かりませんが、たまに花を見に行きますが、30分ぐらいで帰りますが、カフェやレストランがあるともう少しゆっくりできそうな気がします。	基本構想（案）のP4（■植物園リニューアルの基本方針）にお示ししておりますとおり、「植物園の機能は維持しつつ、新たな機能を追加して一日中過ごせる植物園」となるよう、カフェやレストラン等の飲食施設や物販施設等の設置を検討してまいります。
3	施設整備・移動手段について	【※No.3～5は同一人物からのご意見】 お恥ずかしい話ですが… この封書が届くまで、延岡植物園にリニューアル計画がある事すら全く知りませんでした。 平田町に住んでいるので、近くと言えば近くですが、植物園には多分…20回程度しか行った事はありません。 春は桜が咲くし、せっかく、人気のネモフィラも咲くのに、知らない人が多くて、勿体無いなあ…は思っていましたので頂いた資料を見て『植物園がこんな風にリニューアルされるなら素晴らしい』と思いました。 整備計画図を見て、素直にオバさんでもワクワクしました。 数年前に東京で、昭和記念公園と品川のホテルの中庭がライトアップされてるのを見ましたが、とても良かったので、あんなのが出来たらいいな～と思いました。 イベント広場にキャンプ場や草スキー、ジップライン、バーベキュー広場…一日中遊べる。と言うか、泊まりで遊べるなんて最高だと思います。 でも、駐車場やトイレが少ないのと、交通手段が車しか無いのが気になります。	基本構想（案）のP4（■植物園リニューアルの基本方針）にお示ししておりますとおり、市内外から遊びに行きたくなるように魅力を高め、新たな機能を追加して一日中過ごせる植物園となるよう整備してまいります。 駐車場やトイレにつきましては、第1期整備において先行して整備（駐車可能台数の増加・増設）を行う予定としており、植物園に来園される皆様の利便性向上が期待できるものと考えております。 また、交通手段につきましては、植物園の立地上、車での移動が便利ではありますが、他の手段（バス、自転車、バイクなど）を用いても、多くの皆様が足を運びたくなる植物園となるよう整備を進めていくとともに、今後の整備状況を踏まえ、関係機関とも協議を進めていくことも検討してまいりたいと考えています。
4	PRについて	【※No.3～5は同一人物からのご意見】 素人なので、無理だと思う事も書かせてもらいますが 先日、タレントのヒロミさんが、幼稚園の遊具を作っている番組を観ました。所ジョージさんの山を開拓している番組なども見ていると、リニューアルの着工から完成までをテレビで放送されたりしたら、県内は勿論、県外からもお客さんが来るのでは？と思いました。 田舎は車が無いと何処にも行けん所。ですが逆に、行く価値がある場所なら車で行きます。	第1期整備が完了するまでの期間においては、PR・イベント企画運営等のソフト事業による植物園の魅力アップを行う予定としております。SNSによる情報発信や多くの集客が見込まれるイベントの開催等により市内外から多くの皆様にお越しいただける仕掛けづくりを展開していきたいと考えております。
5	周辺整備について	【※No.3～5は同一人物からのご意見】 それから、せっかく延岡には大学まであるのに田舎の不便な所にあるので、植物園のリニューアルもですが、大学周辺をもっと便利にしてあげたらいいのに…と、いつも思っています。 私はコンビニで働いていますが、毎日コンビニ弁当やカップ麺を買いに来る学生さんを見て、胸が痛くなります。 植物園の周りには会社も増えてるし、安くて美味しい食堂などが出来たりしたらいいと思うし、民家はありますが、人通りは少なく夜は道が暗いのもっと明るくしてあげたいです。 植物園のリニューアルに合わせて、植物園の周辺を明るく、来る人を増やす事も必要なのではないかと思えます。	植物園のリニューアルにあたっては、カフェやレストラン等の飲食施設や物販施設等の設置も検討しておりますので、大学生の方々にもご利用頂ければと考えております。 また、植物園のリニューアルによって賑わいを創出することができれば、植物園の周辺にも波及効果が広がっていくことが期待できますので、まずは植物園のリニューアルに取り組んでまいりたいと考えております。
6	イベント開催について	高齢者の為なかなか行く機会が少ないんですけど、とても広くきれいな花にいやされます。 広い場所で若者達のライブ、延岡のチキン南蛮、キョウザなどのイベントをするとよければいいかもしれませんけど交通の便もちょっと悪いので無理かもしれませんね。駐車場がせまいのでなかなかだと思います。 良いアドバイスもうかびません。申し訳ありません。	第1期整備が完了するまでの期間においては、PR・イベント企画運営等のソフト事業による植物園の魅力アップを行う予定としており、多くの集客が見込まれるイベントの開催等により市内外から多くの皆様にお越しいただける仕掛けづくりを展開していきたいと考えております。 また、駐車場につきましては、イベントの開催時等、植物園に来園される皆様の利便性向上につながるよう第1期整備において整備（駐車可能台数の増加）を行う予定としております。